



Respaldo a 'Alito' Moreno no tuvo visto bueno de todos los diputados priistas



MÉXICO (REDACCIÓN).- Nos cuentan que el comunicado que emitió la bancada del PRI en la Cámara de Diputados para respaldar a su dirigente nacional, Alejandro Moreno, no tuvo el visto bueno de todos los integrantes, y es que pese a que el mensaje está signado por la bancada tricolor, lo cierto es que la

decisión correspondió exclusivamente al coordinador, Rubén Moreira, y a el grupo cercano a "Alito", que también forma parte del CEN, como Paloma Sánchez, diputada secretaria de la Comisión de Radio y Televisión, y también Secretaria de Comunicación Institucional del PRI Nacional.

Fuentes de PMX dicen que pese a que no fue consensuado los disidentes prefirieron dejar pasar el desliz, que saben que tiene poco impacto real, mientras se preparan para exigir a Moreira un cambio en la presidencia de la Comisión de Gobernación y Población, que encabeza el mismo "Alito" Moreno.

<https://politico.mx/respaldo-a-alito-moreno-no-tuvo-visto-bueno-de-todos-los-diputados-priistas>